

La bolsa

Volatilidad con escaso efecto

El Ibx 35 ha retrocedido esta semana el 0,31%, lo que llevó al selectivo a situarse en los 8.037,4 enteros, tras una caída del 1,42% registrada ayer, marcada por la *cuádruple hora bruja* del año, en la que coincide el vencimiento trimestral de futuros y opciones, un factor que suele causar una elevada volatilidad en los mercados tanto en Europa como en Estados Unidos. El resto de bolsas europeas finalizaron también en negativo, aunque con caídas menos pronunciadas que las del Ibx 35. Los analistas atribuyen la evolución del mercado, con un sesgo más positivo que negativo esta semana, a un contexto marcado por la evolución favorable de las vacunas, la reunión de la Fed y el optimismo sobre el próximo paquete de estímulos en EEUU.

Ibx
8.037,40
-1,42%

Euro / dólar
1,223\$

Euríbor
-0,481%

Los que más suben

	EUROS	VAR.DIA	VAR.AÑO
SIEMENS GAMESA	29.480	3,62	89,04
PHARMA MAR	78.500	2,55	84,09
SOLARIA	21.580	1,60	217,35

Los que más bajan

	EUROS	VAR.DIA	VAR.AÑO
AMADEUSIT GROUP	57.680	-4,31	-20,18
MAPFRE	1.638	-4,10	-27,03
SANTANDER	2.579	-4,09	-27,88

VARIACIONES EN PORCENTAJE

Podcast de Banco Sabadell

Descubre todos los episodios en estardondeest.es

Sabadell
Estardondeest

Documentos publicitarios

Reconocimientos

Ribera, Aragonès y Colau, en los premios de Foment

La patronal catalana entregará el lunes sus medallas de honor y los premios Carlos Ferrer Salat a destacados empresarios y empresas

EL PERIÓDICO
Barcelona

Cumbre política el lunes en la sede de Foment del Treball en Barcelona. La vicepresidenta cuarta del Gobierno y ministra de Transición Ecológica, Teresa Ribera; el 'vicepresident' y 'president' en funciones, Pere Aragonès, y la alcaldesa de Barcelona, Ada Colau, participarán en la entrega de las medallas de honor y los premios Carles Ferrer Salat que, organizados por la patronal catalana, celebrarán su edición número 13.

El covid ha vuelto a hacer de las suyas y finalmente, el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, que tenía intención de asistir al acto, ha tenido que guardar una cuarentena y por ello le representará la vicepresidenta Ribera. Del Ejecutivo central también estará presente el ministro de Sanidad, Salvador Illa.

Las medallas se conceden a destacadas figuras del ámbito empresarial y social. En paralelo se libran los premios Carles Ferrer Salat, con los que Foment reconoce la labor de las empresas y empresarios de Catalunya. En esta edición, los galardones tendrán seis categorías: compromiso social, innovación, internacionalización, medio am-



Josep Sánchez Llibre, en un acto del pasado junio.

biente, igualdad y pyme del año. El acto se podrá seguir a través del canal de Youtube de Foment y la web de EL PERIÓDICO.

El presidente de Foment, Josep Sánchez Llibre, destaca que «en 2020, el mundo empresarial ha mostrado su compromiso y responsabilidad social para luchar contra una crisis sanitaria y global. Y esto es así, cuando al mismo tiempo «las empresas sufren los efectos devastadores de la peor crisis económica de las

últimas décadas». Es por ello que las distinciones de este año son un reconocimiento para las empresas premiadas, pero «un firme apoyo y solidaridad con todos los empresarios que deben luchar contra la caída del consumo y el cierre obligado de muchos negocios». Sánchez Llibre insiste en reivindicar ante las administraciones públicas «la necesidad de ayudas inmediatas y planes de choque para los sectores más afectados».

Pimes 2020

Pimec reconoce la resiliencia empresarial en tiempos de covid

La patronal galardona a Via Empresa, La Unió, Arpe, Grup Fibosa, Fefac, Aces y CSC

EL PERIÓDICO
Barcelona

La patronal de las pequeñas y medianas empresas catalanas Pimec reconoció la innovación y resiliencia empresarial durante

esta pandemia en su gala anual, celebrada ayer. La organización presidida por Josep González premió a las firmas Via Empresa, Arpe y Grup Fibosa, así como a las asociaciones sanitarias privadas Fefac, Aces, La Unió y CSC por su esfuerzo desde que irrumpió el

virus. El acto, celebrado en el Liceu de Barcelona, contó con la participación del ministro de Sanidad, Salvador Illa; el 'vicepresident' del Govern, Pere Aragonès; el 'conseller' de Empresa, Ramon Tremosa; el subdelegado del Gobierno en Barcelona, Carlos Prieto, y la presidenta de la Diputación de Barcelona, Núria Marín.

Pimec adaptó la gala en la que cada año premia proyectos de éxito empresarial en Catalunya para destacar aquellos casos que mejor se han reconvertido ante el virus. Un año «muy duro», según destacó Josep González, para las pymes catalanas y que será el preludio de un 2021 «mucho mejor», según anticipó el ministro Illa, quien auguró un horizonte de estímulo económico aupado por el inicio de la vacunación.

Apunte

SMI, reforma laboral y cabezonería



Agustí Sala

Cuesta entender que se pueda subir el sueldo de los empleados públicos el 0,9% y no el salario mínimo interprofesional (SMI), que protege a quienes carecen de convenio colectivo, unos dos millones de trabajadores. Ciertamente vivimos un momento delicado. Cuando muchos negocios apenas cuentan con ingresos o los han visto reducirse de forma drástica, no parece el mejor momento para elevar sus costes. Pero también ha crecido la desigualdad con la crisis del coronavirus. Todos los argumentos son válidos y, a la vez, enfrentados dentro de un mismo Gobierno. Es lo que tiene un Ejecutivo en coalición.

No es de extrañar que surjan tensiones —la ministra de Hacienda y portavoz del Gobierno, María Jesús Montero, pidiéndole al vicepresidente segundo, Pablo Iglesias, que no sea «cabezota»— Pasa en las mejores familias. Y más cuando hay necesidad de marcar perfil ideológico propio. Seguramente se hallará una fórmula que contente a todos, en especial a la 'controller' de las cuentas públicas, Nadia Calviño. Y finalmente el salario mínimo aumente en torno al 0,9%, o quien sabe si el 1,8% como las pensiones no contributivas. El verbo «bajar» queda desterrado y «congelar» parece que también. Nadie quiere salir en la foto conjugándolos. O eso parece. Veremos.

En todo caso esta no será la cuestión de mayor enjundia. Una vez superado este listón y el de la regulación de los *riders*, por ahora encallada, llegará la hora de abordar la reforma laboral, un compromiso del acuerdo de coalición. Y ahí sí que, seguro, habrá cabezonería. De los socios morados del Gobierno, de los sindicatos. Y, cómo no, de los empresarios, pactistas hasta ahora y que han logrado demorar toda negociación sobre este aspecto. La ministra de Trabajo, Yolanda Díaz, cuenta en su expediente con seis acuerdos en el marco del diálogo social en menos de un año. Pero el de la reforma laboral, con cuestiones peliagudas sobre la mesa, como la subcontratación, se advierte más difícil. Por eso lo dejan para enero o febrero, aunque a algunos les gustaría dejarlo para septiembre, y no sé de qué año.